

## 大樹

岩田小学校たより No.21 令和4年12月13日

~志をもって 進んで考動する子~

2学期の大きな行事を振り返ってみました。パート1



雲一つない秋晴れ!絶好の運動会日和のもとに開催された岩田小運動会。事故やけがもなく、岩っ子全員が大活躍した素晴らしい運動会となりました。

開催のお知らせの時期が、市内の感染状況も大変深刻であったこともあり、「来賓・地域の方の御招待や一家庭4名以内」という参観人数制限をお願いしました。なおかつ、敷地面積の広さの利点を生かし、万全な感染症対策を講じながら、安心・安全な運動会を開催することが何より大切だという認識のもとに準備を進め、今回の開催に至りました。

地域や保護者の皆様には、学校の方針に御理解と御協力をいただきましたことに、あらためて感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

## スローガン

## 「仲間と共に団結し、努力の成果を発揮しよう」



〜温かな応援、ありがとうございました!〜

## 岩田小運動会の閉会式での言葉より~赤字は当日伝えられなかった内容です~



岩っ子の皆さん、一人ひとり本当によく頑張り ました。赤組、優勝おめでとう!

おしくも、準優勝の白組にも心からエールを送ります。

私は、初めて岩田小の運動会を見ました。改めて一輪車が自慢の学校だと思いました。

1年生の皆さん、いつのまにあんなに上手になったのですか?先生の負けです。笑顔で手を振りながら、バランスよく乗れる子が多くてびっくりです。ダンスがとても可愛かったですよ。

2年生の皆さん、一輪車の演技のレベルの高さ

がすごいです。メリーゴーランドや電車がとてもきれいでした。一人ひとりの技が光っていました。

3年生の皆さん、今日は楽しめましたか?練習では、とても苦労しましたが、今日は最高 の演技でしたよ。何があっても最後までやり抜いたことが最強です。

4年生の皆さん、かっこいい演技をありがとう♪今日は120点の演技をすることができましたね。担任の先生がいなくても、自分たちで知恵を出し合い、演技の完成を目指したところが今日の成功につながりましたね。

5年生の皆さん、まるで映画のワンシーンを見ているような素晴らしい演技でした。紅白で決めた衣装や合戦のような演出に、息の合った動きの数々、観ている人たちを惹きつけていました。

6年生の皆さん、高度な技に何度も挑み、昼休みに幾度となく話し合いながら、試行錯誤していましたね。小学校最後の運動会を成功させるんだ!という強い気持ちを感じました。 下級生を優しくサポートし、見守る姿も全校のあこがれです。

今日は、皆さんが「仲間と一緒に、協力し頑張ったことを見せてあげる」ことができ、感動的な運動会を作りあげてくれて本当にうれしく思います。

皆さんが、全力で、走り・歌い・踊り・表現する姿、仲間を思いやって応援する姿が素晴らしかったです。

<u>『6年生の背中に書かれた「最」という文字、素敵な感動をありがとう!岩っ子、最強!』</u> これが、今一番伝えたい言葉です。

今日の感動を忘れず、これからも、元気いっぱい、笑顔いっぱいの皆さんでいてほしいと 思います。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様

「50m乗れるようになった」「立ち乗りができた」「練習 100 点」等々、休みの日に親子で練習に励む御家族もみられました。今日の子どもたちの成長は、保護者地域の皆様のお力のおかげです。

温かな応援と練習から子どもたちの活動を支え、励まし、勇気づけていただいたことに感謝いたします。本当にありがとうございました。

※運動会のダイジェスト版はホームページにアップされています。 2022の終わり、思い出話に花を咲かせみてください。また、遅 くなりましたが、アンケートにも御協力いただけましたら幸いです。

【運動会】

【運動会その2】

【運動会アンケート】





